



TRANSPARENCE

A DÉBUTÉ
SON CYCLE DE
CONFÉRENCES
(CULTURE POPULAIRE LOCALE)

Grâce aux résultats du tract-referendum, un programme de Conférences a été établi et, déjà, deux remarquables conférences ont été proposées à la population qui cherche à se tenir au courant des grands problèmes de l'heure.

13 JANVIER 1960 :

PSYCHOLOGIE DE L'ENFANT

Mademoiselle G. Cailloux, de Nancy, spécialiste de la psychologie des très jeunes enfants a fait pénétrer les assistants (en majorité, des parents) dans les secrets de l'âme de l'enfant, dont nous avons trop souvent oublié le mystère.

Exploration féérique dans ce domaine enchanté de l'enfance : imagination, jeu, adaptation, découvertes et surtout affectivité : l'enfant a surtout besoin d'une immense affection, sa sensibilité est si vive que toute privation, en ce domaine de l'amour, risque de troubler à jamais tout son développement ultérieur d'adulte.

10 FÉVRIER 1960 :

LES MALADIES D'AUJOURD'HUI

Le cœur et ses défaillances - Le cancer

- Entendre les battements d'un cœur humain...
- Suivre la destinée merveilleuse et extraordinaire de ce muscle infatigable et pourtant vulnérable.
- Deviner et tenter de guérir ses défaillances...
- Enfin, regarder en face, sans en avoir une peur panique, le cancer : ses ravages, mais aussi la lutte engagée par les savants pour le vaincre...

Voilà tout ce que nous a révélé le conférencier (grâce à des projections colorées et à des documents sonores) sans que l'attention du public (déjà plus nombreux) se ralentisse un seul instant : public qui s'en retourna, éclairé et réconforté.

PROCHAINES CONFÉRENCES PRÉVUES

- La législation sociale et familiale au service des travailleurs.
 - Visite de la « Grande Ile » : Madagascar.
 - La chanson contemporaine.
 - Peinture moderne, etc...
- TRANSPARENCE envisage, en outre, de publier dans CLARTES un résumé des principales idées exposées dans chaque conférence.

RÉFLEXION D'UNE OUVRIÈRE AUX PIÈCES

« Nous atimerions bien, nous aussi, « nous cultiver », nous tenir au courant, « lire du solide... mais nous travaillons souvent comme des robots, sans causer, ni « lever la tête, pour arriver au tarif : ...Nous rentrons alors, chez nous, la tête « vide, à bout de fatigue : il faut faire le souper, le dîner du lendemain... Une « fois la quarantaine sonnée, c'est dur !... »

Tous les Groupements et les diverses Associations de la Verrerie

se sont réunis le 21 Décembre 1959
(en Comité de Coordination)



Cette Réunion organisée par la Concor dia s'est déroulée dans l'atmosphère la plus cordiale et dans une ambiance de compréhension réciproque, sous la présidence de M. le Maire.

L'ordre du jour proposé comprenait :

- Les conditions de prêt et d'utilisation de la Salle des Fêtes (ancienne et nouvelle).
- Etablissement d'un calendrier des fêtes et manifestations dans le courant de 1960.

C'est ainsi que, peu à peu le programme des activités publiques de tous les groupements et associations de la Verrerie s'est dessiné, se répartissant harmonieusement selon les mois et les semaines à venir, en tenant compte des conditions favorables (Fêtes chômées, saisons, etc...) et de l'intérêt optimum de notre agglomération.

Le Comité des Fêtes de la Société des Verreries de Portieux, étant dissous, est remplacé par une commission compétente pour les activités propres à la Société : Il est donc à souhaiter qu'une telle rencontre de tous les groupements et Associations de la Verrerie se renouvelle — au moins une fois par an — et établisse une coordination intelligente et féconde.

